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Ты в этом уверен, все что разбирается в каббале исходит из первого и  второго
сокращения, а это мы видим в жертве и Святом духе давшего  Господом своим ученикам.
Это две ступени Бины и это причина всего в  творении. Это учение возникло после после
жертвы и нисхождение в нижние  миры света мудрости. Но есть разница в получении
духовного знания,  получать его в причине или подняться и увидеть в следствии. Всех
Благ.
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